# HOROSCOPO



Tu vida afectiva tiene tanto futuro como como Sergi de rematador de cabeza. Debes

el puño a tu pareja en los hijares a ver si mandangas a ese ser que tu vidita está ne- nal o con el empareje, en ambos casos no despierta del sueño de la apatía.

Echale bemoles al verano y manda a por higos a todos los que te dan consejos de esos que nadie se cree, sobre todo si los consejos son sobre dinero e inversiones.

Ya sabemos que para ti es complicado controlar el balón y regatear al contrario, pero meterás goles si ganas la espalda.



Nos parece, a nosotros y a los astros, que has perdido una de las mejores ocasiones para

jugar al contragolpe y meterle alguna vez llevarte al huerto de la afectividad y otras esos celillos tienen que ver con lo profesiocesitando para salir del proceloso mundo de angustias que te rodean.

Tu salud bien afianzada en la fuerza de los dianamente bien estos días es lo económiplanetas te puede servir de basamento para co, más que nada por vuestro carácter intentar nuevas y quijotescas salidas, pero deberás encorajinarte un poquirriquitín y tomar decisiones. No estás ni bien ni mal en gastos e ingresos.



## SAGITARIO

Los astros dicen que tienes algún problemilla de celos, pero no se han definido si

parece que vuestro horizonte sea muy halagüeño por ahora. Lo único que os irá meahorrativo que os lleva a situaciones tan curiosas como la de que se os oxide un duro en el bolsillo. Otros nativos se lo pasarán bomba siempre.



#### TAURO

En tus relaciones amorosas cantas más que Goicoechea bajo los palos y mejor que

en hueco que Manolo el del bombo, pero tienes una semana penosa par comerte alguna rosquilla, a no ser que te enrolles con alguien que vista de azul y no tenga nada que ver en su vida con cosas de la política. Tu saldo está pendiente de que le hagas las respiración boca a boca, y aún así no sabemos i podrás volverlo a su ser.

Tu salud requiere atenciones y caricias.



#### VIRGO

Toda tu vida o vidorra se mueve alrededor de las sensaciones y no tanto de las razones,

Domingo en el escenario y das más palos con lo cual tienes la posibilidad de equivo- brasileira pero sí tenéis un pimpiriná, un carte tanto como se equivoca el saber de tarburiquí, un garsimuñá que hace de vosolos sentidos. Si además unes la influencia tros personas de empuje y adusta seriedad. planetaria que hace de algunos de vosotros En asuntos de amores, digamos que los as-(según ascendente) unos seres irracional- tros dicen que tendréis que echar mano de mente sectarios, estarás con nosotros en algo más que oratoria para haceros con un que no estás precisamente en la cresta de la cachito de cielo. ola. En dinero estáis pero que muy bien. En La salud está en vía buena pero debéis alisalud es posible que os surjan problemas gerar lastre para avanzar. por la nefasta influencia de Saturno.



### CAPRICORNIO

No es que tengáis el temperamento de Lola Flores o el ritmo de samba de la torcida



### **GEMINIS**

Los mejores jugadores del mundial no son los que salen en la televisión sino los que

son capaces de meter goles como castillos bajo la manta de calor que nos agobia. Vosotros estáis en esa situación, la de acabar encabezando la tabla de los pichichci.

La fuerza del petroleo no es tu fuerza ni Cancún tu destino pero lo tienes todo contigo si sabes agarrar tu suerte en tu mundo cercano, sólo debes poner un poco de atención y mucha fuerza de voluntad en la meta que dibujes en tus sueños.



Tu vida es como un monte que puede abrasarse con cualquier fuego, sólo te falta que

alguien, en un descuido, te achisque la mecha. Claro que ese fuego no va a ser devastador, como el que desertiza nuestros montes mediterráneos, sino inmensamente creativo y pasional que te puede llevar a goces hasta ahora ni imaginados por ti, pero también te puede, en la medida que es pasión irracional, llevarte a una frustrante relación. La salud te respeta tanto como tú a ella. La economía ni te quiere ver.



# **ACUARIO**

No sabemos si será una conjunción interplanetaria, pero parece ser que los asuntos

económicos van a favorecer tu vida y van desarrollarse muy a pesar de las perniciosas fuerzas de tanto mediocre como os ha querido echar por la borda. Las buenas perspectivas irán pasito a paso y de forma gradual, sin prisa pero sin pausa, mientras tus enemigos se irán derritiendo en el fuego de su propia incoherencia. Esto es algo más que un horóscopo, pero por ahí van los tiros. De amores, regulín, regulán.



### CANCER

Si te hubieran dicho hace un par de meses que tu vida sentimental iba a discurrir por

unos caminos tan fascinantes en estos días no te quedes en teorías que te dejen los pies cabeza y no hubieras creído que tanto dina- que rematar, remata mejor que Julio Salipresas te da la vida. Claro que la situación con más pena que gloria. te genera gastos adicionales, pero los debes hacer con mucho gusto y por mucho gusto. En lo relativo a tu alud sólo tenemos que decirte que ni te acuerdas de ella.



### **ESCORPIO**

Abre tu imaginación a todas las propuestas que tengan que ver con técnicas amatorias y

de julio te hubieras echado las manos a la fríos y la cabeza caliente y, cuando tengas mismo y tanto placer iba a permanecer en- nas ante el portero italiano, sino lo haces tre tus brazos. La vida te da sorpresas, sor- así te vas a ir del mundial de tus amores

> Los astros dicen que tienes unos días como para quedar campeón en la aventura "orgásmica" y llevarte la copa de oro de todos los besos.



No está tu vida para conquistas fáciles, pero tampoco para que te quedes entre bambali-

nas tocando tablas.

Los astros te piden un pasito "alante" en todo lo referido a actividades amorosillas, porque si no te vas a quedar un poquito palindrósices y con la cara como Clemente el del fútbol después de lo de Italia.

La salud sólo te exige sosiego, ritmo y pausa, un poquito de racionalidad sobre el plato y relax. La economía, peor que la de Mariano Rubio, pero...; vaya!.